

## Rector UC

Señor Director:

La designación del ingeniero Juan Carlos de la Llera como rector de la Pontificia Universidad Católica de Chile, ha sido recibida con generalizado beneplácito. Todo indica que el plantel seguirá la muy positiva línea que la ha marcado en los últimos años ante la opinión pública.

Es hora, sin embargo, de destacar el trabajo del Ignacio Sánchez, quien debió retirarse por haber cumplido tres períodos como rector.

Puedo dar testimonio, profesional y personal, de la capacidad del rector Sánchez de mirar hacia el futuro con perspectiva iluminadora y de ser capaz, al mismo tiempo, de atender situaciones de menor importancia aparente.

Es lo que determina, a mi juicio, la calidad de un auténtico líder. Tuve la oportunidad de verlo en acción en la mesa convocada por el gobierno para asesorarlo en la exitosa lucha contra el covid 19. En otras materias —no solo referidas a su profesión de médico— ha emitido permanentemente sólidas opiniones. Ha sido atacado por atender las peticiones conflictivas de algunas estudiantes, pero —sobre todo— se debe ver objetivamente el sitio en que está la UC, no solo en los *rankings* internacionales. Y también, tener en cuenta la persistencia del rector en entregar habitualmente en los medios su autorizada visión sobre la educación y los requerimientos de nuestra sociedad.

**ABRAHAM SANTIBÁÑEZ**

Periodista

